



L'automne est là, l'été s'en va, disait la chanson, et c'est une réalité. En 2022, nous avons réalisé plusieurs activités, notamment celles touchant le cimetière. Tel que prévu, le charnier a été modifié dernièrement pour séparer son entrepôt. Il y a quelques années, le monument dédié aux prêtres résidents de Saint-Anaclet depuis 1859 avait été détruit lors d'un accident routier. Les pierres alors récupérées seront relocalisées de part et d'autre de celle dédiée aux curés inhumés dans le cimetière. Compte tenu de son état, le monument sera restauré bientôt. Tous les propriétaires de monuments sont également invités à restaurer les leurs s'il y a lieu. Sincères remerciements aux paroissiens bénévoles qui entretiennent le cimetière et les terrains adjacents, sous la supervision de Marc-André Gagné.

CÉLÉBRATIONS DU MOIS D'OCTOBRE 2022

Dimanche le 2 octobre 2022

10 h 30 Feu Bertrand Paradis par M. Aubert Paradis
Feu Béatrice Pelletier par la succession
Feu Gérard Gobeil par sa nièce Mme Gisèle Gobeil

Mercredi le 5 octobre au pavillon l'Héritage

16 h 30 Parents défunts de Mme Henriette Roy et M. Jean-Guy Gagné

Dimanche le 09 octobre 2022

10 h 30 Célébration de la parole et communion
Anniversaire de décès de feu Évelyne Lévesque
50e anniversaire du décès de feu Gemma Lévesque
5e anniversaire de feu Émilien Lebel

Dimanche le 16 octobre 2022

10 h 30 Messe anniversaire de feu Fernande Vignola
Messe anniversaire de feu Carol Blanchette
Feu Yvon Michaud par Mme Jacqueline Ross

Mercredi le 19 octobre 2022 au pavillon l'Héritage

16 h 30 Feu Rosaire Desjardins par son épouse et la famille

Dimanche le 23 octobre 2022

10 h 30 Célébration de la Parole et communion

Dimanche le 30 octobre 2022

10 h 30 Parents défunts de Mme Annette et M. Pierre-Paul St-Laurent
Feu Pierre-Paul Gagnon par Mme Angéline Gendron
Feu Amanda et Adéodat Proulx par Mme Gaétane Proulx Brisson

COLUMBARIUM

Il y a maintenant un an que notre columbarium a été mis en place et 12 niches sur 32 sont présentement concédées. Manifestement, ce columbarium répond à un besoin réel pour la population anacloise. Dès que le nombre de niches concédées dans le module aura atteint 50% de sa capacité, l'Assemblée de Fabrique planifiera l'achat et l'installation d'un second module. Bienvenue aux personnes qui désirent planifier à l'avance.

Maurice Lepage, président de la Fabrique

VOS OFFRANDES

21 août 2022	372,05 \$
28 août 2022	144,50 \$
4 septembre 2022	278,15 \$
11 septembre 2022	98,00 \$

Merci pour votre générosité

BIENVENUE DANS NOTRE COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE

Noah, enfant de Mélissa Aubut et de Mathieu Gobeil

Clara, enfant de Katherine Giroux et de Simon Roy

Flavie, enfant de Marie-Pier Gobeil et d'Alexandre Charette

Félicitations aux heureux parents.

À VOS PRIÈRES

M. Claude Leboeuf, époux de feu Cécile Samson

Mme Cécile Samson, épouse de feu Claude Leboeuf

Aux familles éprouvées, nos plus sincères condoléances.

HORAIRE DU BUREAU DE LA FABRIQUE

Pour rappel, le bureau de la Fabrique est ouvert les mercredis après-midi de 13 h à 16 h. Nous avons encore besoin de bénévoles pour aider l'équipe en place qui est de plus en plus restreinte. Si vous avez quelque disponibilité nous serions heureux de vous accueillir dans l'équipe.

LAMPES DU SANCTUAIRE DU MOIS D'OCTOBRE 2022

2 octobre Feu M. Joseph Proulx et Feu Mme Jeanne D'Arc Picard par la succession
9 octobre Parents défunts de Mme Gisèle Gobeil
16 octobre Aux intentions de Mme Fernande Labbé
23 octobre Aux intentions de la famille Boucher Beaulieu
30 octobre Aux intentions de M. Raymond Desrosiers

Nous tenons à remercier les personnes qui ont offert des lampes du sanctuaire puisque nous avons une petite réserve pour les deux prochains mois. La banque des lampes est assez difficile à maintenir depuis quelques temps et nous sommes toujours à la limite mais nous tenons à vous remercier pour votre collaboration.

Réjeanne Fournier et Maurice L.

Pour toute information concernant votre fabrique, vous pouvez consulter les sites :

<http://paroissestanaclet.com/informations/>
<https://www.facebook.com/Paroisse.de.St.Anaclet/>

En plus des horaires des messes et du feuillet paroissial, vous y trouverez une multitude de sujets ou de rubriques concernant les services de la Fabrique.

APRÈS-MIDI DES AÎNÉ.E.S

Le Club Lions de Saint-Anaclet annonce son traditionnel après-midi récréatif pour les aîné.e.s. Cette rencontre est prévue pour le **samedi 8 octobre 2022 à 13 h 30** au Pavillon L'Héritage, 10 rue du Collège.

Au programme de l'après-midi placé sous le signe de la bonne humeur, nous vous proposons du bingo avec prix en argent, de l'animation, des prix de présence et un goûter pour clôturer l'après-midi. Et c'est **GRATUIT !**

Les personnes qui auraient besoin d'info ou d'un transport sont invitées à appeler sans hésiter Francine Julien au 418 722-7278 ou Michel Gallant au 418 724-6474.

Mot de notre prêtre modérateur

Chers frères et sœurs,

Le mois missionnaire d'octobre, célébré chaque année, est une occasion pour l'Église de souligner l'importance de l'engagement missionnaire de la part de tous les baptisés, ainsi que les diverses initiatives d'évangélisation qui y sont rattachées. La Journée mondiale des missions, célébrée cette année le dimanche 23 octobre, est une journée spéciale de prière et de collecte de fonds pour venir en aide aux diverses initiatives soutenues par l'Œuvre pontificale de la propagation de la foi. Le thème proposé cette année par le Pape François est : « **Vous serez mes témoins** » (Ac 1, 8)

Ces paroles sont celles de la dernière conversation de Jésus Ressuscité avec ses disciples, avant de monter au Ciel, telle qu'elle est décrite dans les Actes des Apôtres : « *Vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre* » (Ac 1, 8).

À travers les disciples, c'est l'appel de tous les chrétiens à témoigner du Christ. C'est le point central, le cœur de l'enseignement de Jésus aux disciples en vue de leur mission dans le monde. Et l'Église, communauté des disciples du Christ, n'a d'autre mission que celle d'évangéliser le monde en témoignant du Christ, nous rappelle le Pape François, et d'exhorter chacun à retrouver le courage, la franchise, cette parésie des premiers chrétiens, pour témoigner du Christ en paroles et en actes, dans tous les domaines de la vie.

Chers frères et sœurs, je continue à rêver d'une Église entièrement missionnaire et d'un nouveau printemps missionnaire des communautés chrétiennes. Et je répète le souhait de Moïse pour le peuple de Dieu en chemin : « Si le Seigneur pouvait faire de tout son peuple un peuple de prophètes! » (Nb 11, 29). Oui, puissions-nous tous, dans l'Église, être ce que nous sommes déjà en vertu de notre baptême : des prophètes, des témoins, des missionnaires du Seigneur! Avec la puissance de l'Esprit-Saint, et jusqu'aux extrémités de la terre. Pape François.

Durant ce mois missionnaire, nous serons accompagnés par Sainte-Thérèse de l'Enfant Jésus, patronne des Missions, elle qui a fait de la prière le carburant de l'action missionnaire dans le monde.

C'est aussi le mois du Rosaire, que Marie, la première disciple missionnaire, fasse croître chez tous les baptisés le désir d'être sel et lumière de la terre (cf. Mt 5, 13-14).

O Marie, Reine des Missions, priez pour nous !

Père Jean-Baptiste Allico